
LaPrensa Austral 

La Prensa Austral sn su mi 
sión ca forenta la educación 
ítrica del electorado con miras 
ls elscciones municipales del 

Soy como una oveja negra. sn mifamila”, soñala Liber 
Lazo Navarro al contr que 

viene de una famila de izquierda. 
que durante la dictadura cívico iltar e autoexdió enla emba 
jada do Nai. Sus acts taba- 
Jjaban en el Servicio Nacional de 

111 de septiembre 
adidas. "Yo estaba 

    

porque mispadres onde zquier- 
a yla verdad es que yo empecé 
en forma temprana a cuestionar 
«lrelatode izquierda", cuenta La 
0. Hasta el nico de la discusión. 
constitucional era un derechista. 
o practicante, Ahí vio an las 
“doas del Partido Republicano 
una guía y decidió anar de eno, 
a armarel partido an Natales, 

Lleva 14 años viviendo en 
Puerto Natales. Es médico ve- 
tinario de profesión, legó ala 
rogión tras la css del virus Ia, 
tras quedar sin trabajo en una. 
empresa salmonera de Puerto 
Montt En un diario vio el anun: 
ciodaqueneceshaban veterina- 
riosen'una plantado fsenamien 
toownada Porvenir Trasun año 
en dicho trabajo, atorizó enla 
capital dela provincia do Ultima. 
Esperanza. Durante 12 años ss dessm- 
poñóen el igorifco, manejó un 
laboratorio para prestar servicios 
ala salmonicalura elcual nota: 
vo el éxio esperado, y junto con. 
un amigo tien una empresa de, 
distribución de vines 
antes y recintos hal 
conoció el ambiente empresa- 
rial regional. 

  
  

  

  

    

  

acuerdorogional entra Chla Va 
mos y Republicanos iba, Natales 
yelGore eran cupos quela colec 
vida de Jos Antonio Kaet Sin 

denue   

  

gobierma regional y eldescenoci miento del pacto nivel nacio- 
al, el acuerdo quedó en nada. 
Lazo cuenta que al inteior del 
partido se debatieron s presen 
tar sólo candidatura a concejal 
levar el listado completo, con. 
leads incluido. Se decantaron. 

  

comunado Natales Losaspitan- el suplemento EINatalino por 
tes lan a conccsr us proyectos crden alfabético (la semana ro- 
futuro y deómiciose poltcas. . cién pasada fu el turno dl as- 
Estas entrovisas se publican en piranto Marcelo Contras), co- 

Liber Lazo, candidato a alcalde por el Partido Republicano 

“Las corporaciones se han transformado en una forma 
elegante y legal de sacarle plata a la municipalidad” 

> Reducción de la planilla de funcionarios de las corporaciones municipales, cambios en la secretaría de planificación comunal y sacar 
adelante el plan regulador son algunas de las ideas que plantea el representante de los Republicanos al sillón alcaldicio de Natales. 

  

importan 
to articulares bien y tener una. 
base estructural pensando no 
solamente en esta elección, > 
o que de aqui al futuro”, añado. 
Liber Lazo. 

- ¿Cuál es su proyecto co- 
munal para Natalos? 

"Nosotros debemos re- 
cuperar Natales y su manejo 
municipal. Desgraciadamen- 
Ho asta gestión logró deshacer 
todos los equipos de trabajo 
Tenemos una Didsoo que está 

  

planificación que no ha logra- 
do sacar ningún proyecto, una. 
Corporación de deporte y cul. 
tura que la verdad es que tas. 
siempre los mismos artistas y 
que sigue manteniendo esta. 
misma astructura que cuando, 
estaba educación, y una cor- 
potación de salud que la verdad. 
es que hace hoyos con Cesíam. 
colapsados". 

"Hay que recuperar el am: 
biente laboral de la municipa 
lidad, tearmar los equipos de 
trabajo y eso no significa sacar 
toda la gente, a contrario, yo 
stoy seguro que en la muniei- 
palidad trabaja gento muy va- 
licea que tiens una carrera de 
20 años o más años, hay que 
poner ala cabeza de los pro: 
ramas alas porsonas más idó- 
nens, independientemente de 
la tendencia política". 

  

    

  

  

  

Y Lagestión de Antonieta Oyarzo 
"May dfctaa porque aparentemente els quedó simplemente con sueles tac cele dp cc pá naa rc | Cuendololgrse quedó snunobjeivo” aidefne lconddto epublica. 

ola estén de Antonieta Oyarzo a mondo de Natales. Indicaque nodejará 
Fingúnproyectode inversión que marque zu administración que arondó «ini dd locomna oo pembliz Oarodeloáfo. 
dar adrinswación comunal sio que el Concejo Municel "que no supo 
ullapar que noperderelnorte”. 

"Tenemeshoy des concjlezque e estántindocomo alas quehoy 
hocenun dagnéticode loque só asando y cómo borda opoblemátic 
delaales pero ¿porqué los ana hacer nacezaquen hicieron cuando fueron concales: deparóerepreentanteRepablcnoolslánnaalno 

     

"Necesitamos transparentar — corporaciones, ya que todas las 
lo que pasa con la municipali-— gestiones debieran pasar por la 
dad, tenemos que mejorar los. municipalidad, lo cual tranepa- 
canáles de información porque  rentaria mucho más el manejo 
suna obligación decir en qué y dela plata, paro no 1 podemos 
ómose gasta la plata”. hacer porque no hay plata. Te 

emos que reducirla planila, ya. - ¿Cómo pretendo subsa-  quencsxtros manejamos un pre 
“nar los déficit que registran — supuesto de S12 milmilenes, de 
las corporaciones muniei- los cualos $6 mil s van a pagar 
pales? sueldos. Hay muchos cargos que 'En todas las municipali- están duplicados y que no son 

dades las coporacionos hacen baratos 
hoyo, las corporaciones se han. 
transíormado simplemente en - ¿Qué proyectos realiza- 
únaforma eloganto y legaldosa- — rá durante sus primeros 100 
ario plata ala municipalidady a. días de mandato? 
losserviice. Lo que hay que ha: Lo primaroes hacerun buen 
cars poner alas personas idó- diagnóstico de la municipalidad 
nas para el cargo y haceruna — que vamos recibi tanto nivel 
buena fiscalización. Ahí so 0s- presupuestario como financiero 
tá pordiondo la plata y stas so. Saber cuántas demandas det 
trasformaron en una gran caja. mos pagar y qué está sucediendo 
pagadradofavoras police Si. con e daseuanto de la Dipres. La o midependiara, eliminarialas — próxima administración vaa car- 
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respondiéndil en asta edición 
al pestalant Liber Lazo. Según 
«el padrón electoral, en Natalas 
iufagarán 2 al 808 pesonas | 

   

temprana a cuestionar 
to de izquierda" 

  

  

gar una mochala de varios miles 
de milenes” "Es urgente realizar un ro- 
erdenamientoterrorial, conas- 
erando que el que tenemos es 
de 1987, cuando éramos un pue 
lo con ansias de ser ciudad, La 
verdad es que seguimos siendo, 
un pueblo grande porque hamos 
copado prácticamente ase plan. 
rogulador y nos homos quedado, 
cortos, entonces no hay espa: 
cio pata nuevas viviendas, sec- 
tor para industria, n sitios de 
recreación. Desgraciadamente: 
es un proyecto a mediano plazo 
que va a implicar prácticamente, las primeros cuatro añ de ges- 
tión. Es important ordenar Na- 
tales para reducirla cantidad de 
bras que no pueden er roce. 
ionadas por falta de parmisos" 

  

- ¿Cómo pretende solucio- 
ar el problema de la sequía. 
de proyectos de inversión? 

“Tenemos un Secplan que 
odio el ancho, que por alguna. 
razón no supo ariculass con u. 
equipo de trabajo, Hay que for- 
talocer el Secplan para que am- 
piece a generar proyectos dein- 
versión, ya que estos nos traen. 
plata fresca y s fomenta el 6 torconstrucción loque tas con- 
úsigoreactivaión econámica”. 

  

- ¿Cuáles son los proyec 
tos que pretende agilizar? La tercera y cuarta etapas del polideportivo; debamos con- 
tinuar con el proyecto de cos 
tanera de Natales; concretar el 
puerto, el cual perfectamente. 
puede estar enel actor de Punta. Cóndor, esto nos sacaría los ca- 
miones del cento y potenciria 
lfujode mercancias y tenerun. 
centrado eventos que pueda sar 
vtilzado pata conciertasu 
izaciones pocas” 

  

  

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

16/10/2024
    $829.010
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      79,29%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
DIARIO

Pág: 13


